
Presupuesto 2018. Fue tratado en el Concejo y pasó a Comisión 
Jueves, 16 de Noviembre de 2017 22:13 - 

El Proyecto enviado por el Departamento Ejecutivo "Presupuesto de recursos y gastos 2018,
Plan de Obras Publicas Complementarias" por un valor de $ 210.000.000.- discriminados en
distintos ítems, tras su lectura en el recinto fue pasado a Comisión para un mejor estudio.-

      

El Concejo Deliberante de nuestra ciudad Sesionó en el día de la fecha con el tratamiento de 7
puntos 

  

Primeramente se dio lectura al Dictamen 23/17 para la creación del Foro Joven de la Zona Sur,
siendo el mismo aprobado por unanimidad. “Este es un Proyecto que nace de una joven
integrante del Concejo Estudiantil, Macarena Stepanenko, quien trajo al recinto su proyecto con
la idea de formar el Foro de Jóvenes Zona Sur, en la primer reunión tuvimos la participación de
jóvenes de distintos municipio del Departamento Apóstoles, la próxima semana se concretara
una próxima reunión para la conformación de la Comisión Directiva del mismo.” Manifestó el
Pte. dell Concejo deliberante Lic. Fabián Skuarek 

  

El punto siguiente fue el Proyecto de Comunicación, presentado por presidencia para la puesta
en valor del Camping Municipal, siendo el mismo aprobado por unanimidad.

  

El punto tres correspondió a la Declaración de Beneplácito por la celebración del Décimo
Aniversario del PPAEBA 

  

El cuarto punto del Orden del Día, correspondió al tratamiento y pase a Comisión del Proyecto
enviado por el Departamento Ejecutivo “Presupuesto de recursos y gastos 2018, Plan de Obras
Publicas Complementarias” por un valor de $ 210.000.000.- discriminados en distintos ítems.
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“Estamos hablando de $ 210.000.000.- una cifra muy importante discriminados en distintos
ítems, siendo el más importante el que corresponde al sector de Obras Públicas, teniendo en
cuenta los constantes pedidos y solicitudes de los vecinos, en el presente proyecto se resalta
los trabajos a realizar en empedrado, cordón cuenta, badenes, asfalto, empedrado, entre otros
temas, es necesario el pase a Comisión e invitar al Secretario de Obras Públicas, cuando se
realice el tratamiento del mismo” manifestó el Concejal Roberto Villalba 

  

Seguidamente se procedió a la lectura de la nota enviada por el DEM, remitiendo solicitud de
compra de una cargadora frontal por un valor de $ 1.750.000.-  El mismo fue aprobado por
unanimidad 

  

El sexto punto fue la Declaración de Interés Educativo Municipal a la Semana del Ser Misionero

  

El último tema del Orden del Día, correspondió a la declaración de Interés Municipal al 8vo.
Encuentro de Autos Clásicos, Antiguos y Especiales. A realizarse los 18 y 19 de noviembre,
frente a la Expo Yerba.- 
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